



GOBIERNO EJECUTIVO DEL ESTADO
AGUASCALIENTES

09 ENE. 2023

SECRETARÍA DE ASUNTOS JURÍDICOS
RECIBE  HORA 11:26

DEPENDENCIA: Secretaría de Salud ISSEA
SECCIÓN: Dirección General/Dirección de Servicios de Salud / Dirección de Área de Prevención y Control de Enfermedades/ Departamento de Vigilancia epidemiológica/ Programa VIH/sida e ITS, Micobacteriosis y Hepatitis C.
NÚMERO DE OFICIO: 5000/00000191
EXPEDIENTE: 5000/

ASUNTO: Respuesta a oficio Punto de Acuerdo.

Aguascalientes, Ags. a 09 ENE 2023

SIN ANEXO

DIRECTO

MTR. ENRIQUE ALEJANDRO RUELAS GARCÍA
SUBSECRETARIO DE ASUNTOS JURÍDICOS
DE LA SECRETARÍA GENERAL DE GOBIERNO
PRESENTE

En seguimiento al oficio SGG/NA/SAJ/208/2022 con fecha del 21 de noviembre del 2022 y recibido el 22 de diciembre, le comento que en México se estima que alrededor de 532 mil personas viven con infección por el virus de la hepatitis C (VHC), de las cuales, únicamente 25% conoce su diagnóstico y apenas 1% de ellas recibe tratamiento; convirtiendo a esta patología en un problema prioritario de salud pública, por tal motivo México es uno de los países que se suma a los objetivos de la OMS para eliminar a la hepatitis viral tipo C crónica hacia el año 2030.

Con base a lo anterior el Instituto de Servicios de Salud del Estado de Aguascalientes, a través del programa de VIH/Sida e ITS trabaja en la estrategia contra la Hepatitis C de las intervenciones financiadas por el Fideicomiso del Instituto de Salud para el Bienestar, con la clave CIE-10 B182, Hepatitis Viral tipo C crónica y que cuenta con un Protocolo Técnico del Consejo de Salubridad General, actualizado el 26 de junio del 2019.

Para la atención de la población objetivo; el Estado de Aguascalientes recibió un monto de \$9, 200,000.00 por Nivel Federal para el tratamiento de los pacientes y la contratación de personal para llevar a cabo dicha intervención en 2022.

Además se cuenta con estrategias que incluyen:

- Pruebas rápidas para tamizaje, de detección oportuna en población de riesgo.
- Perfilamiento basado en los pacientes reactivos: carga viral, biometría hemática, transaminasas, creatinina, hepatitis B para casos positivos de Hepatitis C.
- Educación digital para médicos y personal de Enfermería (Capacitaciones vía Zoom organizadas por CENSIDA, con un total de 3 en 2022).



En el periodo comprendido de mayo 2021 a Febrero del 2022, se realizaron un total de 10,132 pruebas rápidas de Hepatitis C, identificándose 95 personas reactivas, a los cuales se les realizó confirmación diagnóstica; a la fecha actual 72 pacientes están curados, 4 más abandonaron el tratamiento y continúan 19 en tratamiento

Sin más por el momento me despido de Usted reiterando mi atenta y distinguida consideración.

A T E N T A M E N T E

DR. RUBÉN GALAVIZ TRISTÁN
SECRETARIO DE SALUD Y DIRECTOR GENERAL DEL INSTITUTO
DE SERVICIOS DE SALUD DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES

[Handwritten signature]
JMC/RET/MS/V/2022